

かくはんほうこく 各班報告

【園芸班】

黒木

まだまだ日中は暑さが続いています。園芸魂で畑仕事に勤しむ今日この頃の園芸班です。暑い時期を頑張り続けてきた夏野菜も終わりを迎え、次の秋の収穫に向けてサツマイモ、黒枝豆が順調に成長をしています。また、先日はニンジン(時なし五寸)の種まきを行いました。芽が出るまで、約一週間！芽が出てくれることを祈るばかりです。



【ふきのとう班】

山本功

朝と夜は過ごしやすくなりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いていますね。暑い夏の締めくくりにかき氷大会を行って、以前に活動で作った梅シロップをかけたり、好きなシロップをかけたりしてみんなで舌鼓を打ったり、軽い粘土を使って風鈴づくりなどをしました。個性溢れる素敵な風鈴ができました。



【手工芸班】

山本さ

8月は商品のストックを作ったり、ふきのとう班のミュージックやトランポリンにまぜてもらい、一緒に活動したりしました。

9月に入り、いよいよカレンダーの版画をしていきたいと思っています。まだまだ暑い日が続きますが、手工芸班みんなで力を合わせて素敵なカレンダーを作りたいです！



【軽作業班】

なかがわ
仲川

お疲れ夏…お疲れサマー…暑サニモ負ケズ、寒イギャグニモ負ケズ、作業や活動がんばっています！

作業では、クリアケースの内職をクリアし、ゆとりができると、油取り生活の作製をしました。今は、「レンジでふっくらもち」と「なまえペン」の内職に取り組んでいます。「涼しくなったら、みんなでお店で売られているのを見に行きたいね」と言って、励みにしています。

グループ活動では、たびりゃんせ・あゆみ祭のメンバー委員さんを決める時だけでなく、「模擬店で何をしたいか」等を話し合う時とても意欲的です！それぞれの思いをみんなでかたちにしていくと、想像を超えたものが創造されます。

日々の生活やイベントを通して、まだまだパワーアップできる可能性を感じる今日この頃です…



【パン班】

やまもと
山本かずと

朝晩と肌寒くなってまいりましたが、パン班はげんきいっぱいです。

パン班の取り組みとして、掃除を徹底しております。美味しい新鮮なパンを皆様に買っていただけるよう、スタッフ、メンバーともに力を合わせ掃除に取り組んでおります！

9月はバザーがたくさんあり、たくさんの人にパンを買っていただけるチャンスなのでAYUMIのパンは美味しいと言ってもらえるよう頑張ります！

